
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (4) foram

apresentadas 5 indicações

Indicação 239/2019, de autoria
do  vereador  Serginho,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação de faixa elevada na
Av. Manoel Antônio de Souza.

Indicação 240/2019, de autoria
do vereador Cícero Policial, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
construção  de  pista  de
caminhada  e  ciclovia  na  Av.
Sete de Setembro.

Indicação 241/2019, de autoria
da  vereadora  Neide  Teodoro,
que indica à Prefeita Municipal
a  criação  do  Conselho
Municipal  dos  Direitos  da
Mulher (CMDM) no Município.

Indicação 242/2019, de autoria
da  vereadora  Neide  Teodoro,
que indica à Prefeita Municipal
a  realização  de  concurso  de
enfeites  natalinos,  junto  ao
Departamento de Turismo e em
parceria  com  a  Associação
Comercial de nossa cidade.

Indicação 243/2019, de autoria
da  vereadora  Neide  Teodoro,
que indica à Prefeita Municipal
o recapeamento e a realização
de  operação  tapa-buracos  na
Rua dos Paivas.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita

Almira Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  4 de novembro,  a Câmara
de  Vereadores  aprovou  5
requerimentos. 

Requerimento  197/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
veículos de uso das unidades de
saúde da  família  do Jardim das
Oliveiras e Vila Nova.

Requerimento  198/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
gastos com a reforma do Jardim
das Cerejeiras.

Requerimento  199/2019,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
recapeamento asfáltico  das ruas
do  Conjunto  Habitacional
Humberto Soncini.

Requerimento  200/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
falta de médicos nas Unidades de
Saúde do Município.

Requerimento  201/2019,  de
autoria do vereador Paraná do
Sindicato, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
remodelação  do  camelódromo
da  praça  da  rodoviária  no
Município.

CCI

Câmara parabeniza atletas e
professores

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (4),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  da  vereadora  Neide
Teodoro,  que  parabeniza  os
atletas  e  professores  do  Centro
de  Convivência  do  Idoso  -  CCI,
participantes do Jogos Regionais
do Idoso - JORI, evento realizado
na cidade de Osvaldo Cruz (SP),
no período de 9 a 13 de outubro
de 2019.

A  delegação  de  nossa  cidade
participou  com  72  atletas  e
competiu  nas  seguintes
modalidades:  Voleibol  Adaptado,
Natação,  Atletismo,  Bocha,
Malha,  Damas,  Dominó,
Coreografia,  Dança,  Truco,
Buraco, Tênis de Campo e Tênis
de Mesa.

Os atletas  foram acompanhados
pelos  professores  José  Ronaldo
da  Silva,  Ronaldo  Salsa
Fernandes,  Emerson  Luiz  da
Costa,  pelas  monitoras  Cleonice
dos  Santos  Leite  e  Maria  das
Dores  Castro  da  Costa  e  pelos
motoristas Marcelo Dias Paião e
Marilda Donizete Ferreira.

Segundo  Professor  e
Coordenador  do  C.C.I.,  José
Ronaldo,  o  grande  objetivo
nesses  jogos  é  “promover  a
integração  dos  idosos  na
sociedade  e  estimular  a  prática
esportiva  como  fator  saúde  e
bem-estar”.

Essa foi  a  última etapa regional
do JORI em 2019. A competição
já  passou  por  São  Sebastião,
Sorocaba,  São  João  da  Boa
Vista,  Santa  Fé  do  Sul,
Itapecerica  da  Serra,  Matão  e
Lençóis  Paulista.  A  cidade  de
Jundiaí receberá a final estadual
em dezembro, com os mais bem
classificados de  cada  etapa  das
oito regiões esportivas do Estado.
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“A equipe de atletas do CCI está
numa  ascendente,  sendo  que
no  ano  de  2017  classificaram
em 5º  lugar  e  nesse  de  2019
conseguiram  superar  essa
marca  passando  para  o  3º
lugar,  demonstrando,  assim,  a
garra  e  a  determinação  da
equipe  sempre  em  busca  de
melhores  resultados”,  destacou
a vereadora Neide. 

Olimpíada de Língua
Portuguesa

Câmara parabeniza Dayane do
Carmo Batista

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  4 de novembro,  a Câmara
de Vereadores aprovou moção de
autoria  da  vereadora  Neide
Teodoro, que parabeniza a aluna
Dayane do Carmo Batista e sua
professora  Vanessa  Souza
Cunha,  pela  conquista  da
medalha de bronze na Olimpíada
de  Língua  Portuguesa,  um
concurso de produção de textos
para alunos de escolas públicas
de  todo  o  país,  de  iniciativa  do
Ministério da Educação e do Itaú
Social, com coordenação técnica
do CENPEC – Centro de Estudos
e  Pesquisas  em  Educação,
Cultura e Ação Comunitária.

O  tema  foi  trabalhado  pela
professora com todos os  alunos
do  9º  ano  e  foi  pedido  que
escrevessem  sobre  pontos  de
Paraguaçu  que  refletissem  sua
essência  como  moradores  da
cidade. A aluna Dayane escreveu
sua  crônica  inspirada  na
grafitagem  feita  no  bairro  Lina
Leuzzi,  onde  reside,  intitulada

“Grafitagem das Vovós”.

A professora  Vanessa,  além  de
trabalhar  os  conteúdos
específicos  de  seu  componente
curricular  através do  sistema de
ensino  Aprende  Brasil,  também
realizou  todas  as  oficinas  de
leitura  e  escrita  propostas  pela
Olimpíada em sala de aula  com
todos  os  alunos  das  turmas
participantes.

Respeitando todas as etapas, no
dia  14  de  agosto,  a  Comissão
Julgadora Escolar analisou todos
os  textos  produzidos  e  na
categoria  crônica,  avaliou  e
selecionou o texto “A Grafitagem
das  Vovós”,  para  representar
nossa  escola.  No  dia  19  de
agosto,  o  texto  foi  enviado  ao
Departamento de Educação, para
a Comissão Julgadora Municipal
e no dia 9 de setembro o texto foi
novamente  selecionado,  dessa
vez como o melhor do município
na categoria “crônica”. Dayane foi
para  a  fase  regional,  um  feito
inédito na história de sua vida e
para  o  município  de  Paraguaçu
Paulista.  No  dia  10  de  outubro
veio  a  notícia  de  que  ela  era
semifinalista da Olimpíada.

Dayane tem 14 anos,  é filha de
José  Carlos  Batista  (in
memoriam) e Sandra do Carmo;
aluna  regularmente  matriculada
no  9º  ano  na  EMEF  Cléia
Caçapava  Silva,  escola
tradicional de nossa cidade, cuja
direção está a professora Sâmia
Guerino,  tendo  como  assistente
de  direção  a  professora  Vera
Lúcia  Rocca  e  coordenadora
pedagógica  a  professora  Marla
Cecília Gil de Oliveira Enir.

Dayane  ficou  entre  as  9
escolhidas  das  4.686  crônicas
inscritas em todo Estado de São
Paulo e entre as 125 melhores do
Brasil.  Professora  e  aluna
viajaram  para  São  Paulo  no
último  dia  22  de  outubro  para
participar  de  encontros
presenciais da etapa da semifinal

e  representar  o  Estado  de  São
Paulo,  e  levar  o  nome  de
Paraguaçu  Paulista  à
competição.  Foram  3  dias  de
oficinas de formação, palestras e
passeios culturais com o objetivo
de ampliar o repertório, além das
habilidades de leitura e escrita.

De acordo com MEC, esse foi o
sexto  ano  de  edição  da
Olimpíada,  e  contou  com  a
participação de mais de 171 mil
inscrições de todos os Estados e
mais de 40 mil escolas inscritas.
Os  trabalhos  inscritos  foram
divididos em cinco categorias de
acordo  com  as  séries:  Poemas,
Memórias  Literárias,  Crônicas,
Documentário  e  Artigo  de
Opinião.

“A  aluna  Dayane  do  Carmo
Batista  e  sua  professora
Vanessa  de  Souza  Cunha
trouxeram a Paraguaçu Paulista
a  significativa  medalha  de
bronze,  além  de
reconhecimento  nacional.
Assim,  como  forma  de
reconhecimento  pela  conquista
da medalha obtida por Dayane,
com apoio incondicional de sua
professora  Vanessa,  é  que
apresentamos  essa  Moção”,
disse a vereadora Neide.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Novembro/2019                                         2



Delegado

Câmara homenageia Dr. Carlos
Ricardo Fracasso

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (4),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  Presidente  Serginho,
que  parabeniza  o  Dr.  Carlos
Ricardo  Fracasso,  pela
designação  de  Delegado
Seccional  de  Polícia  II  da
Delegacia Seccional de Polícia de
Assis,  ocorrida  no  último dia  23
de outubro.

Dr.  Carlos  Ricardo  Fracasso
graduou-se em Direito no ano de
1996  no  Centro  Universitário
Eurípides de  Marília  –  UNIVEM.
Em julho  de  1998  tomou  posse
como  Delegado  de  Polícia  5ª.
Classe.  Sempre  em  busca  de
conhecimento,  concluiu  a  pós-
graduação  em  Direito  pela
UNIVEM,  no  ano  de  2000;  e
mestre  em  Direito  também  pela
UNIVEM, no ano de 2005.

Dentre  suas  atividades
profissionais  na  Polícia  Civil,
desempenhou  suas  funções  na
Delegacia de Polícia do Município
de  Tarumã,  entre  1998  e  2005.
Na  Delegacia  Seccional  de
Polícia  de  Assis,  no  período  de
2005  a  2009.  No  1º.  Distrito
Policial  de  Assis,  entre  2009  e
2010;  Na  Delegacia  de
Investigações  sobre
Entorpecentes  –  DISE  Assis,
como Delegado de Polícia Titular,
no período entre 2010 e 2012. Na
Delegacia Seccional de Polícia de
Assis como Delegado de Polícia
Assistente: Coordenador do CIP;
Gestor  de  Contratos  (UGE).
Equipe  Corregedora.  Cartório
Criminal – de 2012 até hoje.

Seu  trabalho  e  dedicação
renderam elogios da Corporação,
os  quais  foram  emitidos
oficialmente na Portaria DGP 29,
de 29/10/2012 e Portaria DGP 71,
de 10/09/2019. Dr. Carlos Ricardo
Fracasso  atua  na  atividade
acadêmica,  sendo:  professor  da
Fundação  Educacional  do
Município de Assis; professor do
Centro Universitário Eurípides de
Marília – UNIVEM; e professor da
Academia  da  Polícia  Civil  do
Estado de São Paulo.

Com 21  anos  de  polícia  foi,  no
último  dia  23  de  outubro,
nomeado Delegado Seccional de
Polícia II da Delegacia Seccional
de Polícia de Assis.

“Tal  designação  significa  a
valorização da carreira policial e
o  reconhecimento  do  Estado,
uma vez que Dr. Carlos Ricardo
se destaca no cumprimento do
dever moral e cívico em prol da
Segurança  Pública.  Prestamos
portanto,  enquanto
representantes  do  Poder
Legislativo  o  nosso
reconhecimento  pela
dedicação,  competência  e
espírito  público  demonstrados
na  sua  honrosa  tarefa”,  disse
Serginho.

Polícia Militar

Câmara apoia projeto que altera
idade para ingresso na PM

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira, 4 de novembro, a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção  de  autoria  do  vereador
Paraná  do  Sindicato,  que
manifesta  apoio  à aprovação do
Projeto  de  Lei  Complementar
52/19,  de  autoria  da  deputada
estadual Letícia Aguiar, que visa
alterar a idade para ingresso nas
carreiras  da  polícia  militar  do
Estado de São Paulo.

De  acordo  com  as  regras
contidas  na  legislação  em vigor,
os candidatos precisam ter idade
máxima de 30 anos para ingresso
no  QOPM  -  Quadro  de  Oficiais
Policiais  Militares;  35  para
ingresso  no  QOS  -  Quadro  de
Oficiais  de  Saúde;  35  para
ingresso  no  QOM  -  Quadro  de
Oficiais  Músicos;  e  30  para
ingresso no QPPM -  Quadro de
Praças Policiais Militares.

A proposta da deputada autora é
aumentar  em  cinco  anos  essas
faixas  etárias.  Assim,  se
aprovado  o  Projeto  de  Lei
Complentar  n°  52/2019,  a  idade
máxima passaria a ser:
a) 35 para ingresso no QOPM;
b) 40 para ingresso no QOS;
c) 40 para ingresso noQOM;
d) 35 para ingresso no QPPM.

“A  expectativa  de  vida  do
brasileiro  está  cada  vez  maior,
alcançando os 76 anos de idade.
Atualmente,  uma  pessoa  com
35/40 anos de idade encontra-se
em  perfeitas  condições
psicológicas  e  físicas  para
desempenhar  a  função  de
policial,  agregando  ainda  a
experiência  de  vida  como
diferencial”,  disse  o  vereador
Paraná.
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Tribuna Livre

Fábio Santos fala sobre a
Associação Comercial 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 4 de novembro, a convite do
Presidente  Serginho,  participou
da Tribuna Livre o Presidente da
Associação  Comercial  e
Empresarial  de  Paraguaçu
Paulista,  Fábio  Santos.  Em  sua
participação  na  Tribuna,  Fábio
falou  sobre  a  ACE  e  quais  os
projetos  que  vem  sendo
desenvolvidos atualmente.

A ACE foi fundada em 1944, ou
seja, atua há mais de 75 anos no
município. Representa hoje mais
de 350 empresas associadas que
geram mais  de  3.000  empregos
diretos.  “Nossa  missão  é
representar e promover a defesa
dos  interesses  do  empresariado
paraguaçuense,  fomentando  o
desenvolvimento  por  meio  de
orientações  e  prestação  de
serviço. Queremos ser modelo de
associativismo, através de ações
amparadas  nas  expectativas  do
consumidor final”, destacou Fábio
Santos.

Fábio explicou ainda que há uma
importante  parceria  com  a
Prefeitura,  com  o  posto  do
“Sebrae  Aqui”,  mantendo  2
agentes  que  prestam  serviços
aos  empresários  e  comunidade,
que  por  meio  do  MEI  –  Micro
Empreendedor  Individual,
deixaram  a  informalidade  dando
um  grande  passo  para  a
profissionalização  de  seus
negócios. 

Dentre  os  muitos  projetos
desenvolvidos  pela  ACE,  Fábio
citou  alguns,  como:  Curso  de
formação  em  vendas;  CheckUp
Empresa;  campanhas
promocionais;  plano  de  saúde
empresarial;  projeto  estagiário
INTAL  –  esse  um  dos  maiores
sucessos da Associação.

Finalizando  sua  participação,
Fábio destacou que a Associação
ainda  tem  importantes  projetos
em andamento, como: Certificado
Digital;  posto  de apoio  da Junta
Comercial;  instalação  da
faculdade  do  comércio  na  ACE;
novos  serviços  como  ACE
Celular, entre outros. 

“E  já  estamos  agendando  com
outras  cidades  a  incubadora  de
serviços,  queremos  instalar  em
Paraguaçu  essa  ferramenta  que
ajuda aqueles que querem iniciar
a  sua  empresa  no  município,
dando todo suporte necessário e,
consequentemente,  abrindo
novas  vagas  de  trabalho”,
finalizou  o  Presidente  da  ACE
Fábio Santos. 

Câmara julga contas
municipais 

Contas de 2017 foram aprovadas
em Sessão Extraordinária

Na  tarde  de  terça-feira,  12  de
novembro,  a  Câmara  Municipal
reuniu-se  em  Sessão
Extraordinária para a deliberação
do Parecer Favorável do Tribunal
de  Contas  do  Estado  de  São
Paulo  alusivo  às  contas
municipais  de  2017 -   Processo
TC-006843/989/16.

Submetido  ao  Plenário  do
Legislativo, o Parecer do TCESP
foi  aprovado  por  6  votos
favoráveis,  5  contrários  e  uma
ausência.

Votaram  a  favor  do  parecer  os
vereadores:  Neide  Teodoro;
Márcio da São José; Luciana da
Adepta,  Josimar  Rodrigues;
Cícero  Policial;  e  Marinho
Thimoteo.  Foram  contrários  os
vereadores  Junior  Baptista;  Dr.
Ricardo; Vitor Bini;  Ian Salomão;
e  Paraná  do  Sindicato.  O
vereador  Paulo  Japonês  não
compareceu. 

Tal decisão foi ratificada por meio
de  Decreto  Legislativo  a  ser
promulgado  pela  Presidência  da
Câmara,  cujo  projeto  pertinente
também foi  aprovado na mesma
sessão.  Aprovado  o  Parecer  do
Tribunal  de  Contas,
consequentemente  foram
aprovadas  as  contas  do
município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista  alusivas
ao exercício de 2017.
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Resultados apurados

O Parecer  julgado  pela  Câmara
Municipal foi emitido pelo Tribunal
de  Contas  do  Estado  de  São
Paulo  em  Sessão  realizada  em
21/05/2019,  com  base  no
Relatório do Conselheiro Relator,
que  considerou  como  definitivos
os  seguintes  resultados
contábeis:

 Aplicação no ensino: 
32,98%;

 Despesas com Fundeb – 
100%;

 Magistério – Fundeb – 
80,34%

 Despesas com pessoal – 
51,23%

 Aplicação na saúde – 
4,88%

 
Como  de  praxe,  apesar  de
favorável  às  contas,  o  Tribunal
fez  recomendações  para  que  o
Poder  Executivo  corrija  desvios
administrativos  e  continuará  a
analisar  assuntos  que  ficaram
pendentes,  determinando,  para
isso,  a  formação  de  autos
próprios,  cujos  resultados  são
posteriormente encaminhados ao
município para conhecimento.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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